



EDITORIAL - Allanan a presidente de Cámara

En medio de la investigación del Caso Sierra Bella, por la que se iba a pagar muchísimo dinero por parte de la ex alcaldesa comunista Irací Hassler, aparecieron contactos en su teléfono que fue sometido a revisión, con la presidenta de la Cámara, Karol Cariola quien habría influido en la decisión de comprar el inmueble destinado a una Clínica, cuya compra fue detenida por la Contraloría General de la República. El Ministerio Público, ante los antecedentes que conoció del teléfono de la ex alcaldesa, creyó necesario realizar una revisión de algunos antecedentes relacionados con la diputada y en el marco de una investigación rigurosa, ordenó allanar el

domicilio de la diputada, que hoy se encuentra gozando de fuero maternal por haber recién dado a luz. Como suele suceder en estos casos, la oposición llama a profundizar la investigación, mientras que sus pares comunistas lo tildan como un show de la Fiscalía. Por ello, el Ministerio Público realizó ayer lunes algunas indagatorias en el domicilio de la presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola mientras que la Fiscalía Regional de Coquimbo informó de una serie de resoluciones judiciales en Santiago para indagar sobre presunto tráfico de influencias en una causa derivada del caso que investiga posibles irregularidades en la compra de la ex clínica por

parte de la Municipalidad de Santiago, en tiempos en que era dirigida por la ex alcaldesa Irací Hassler. Conforme a un análisis del teléfono de Hassler, la Policía de Investigaciones habría descubierto que Karol Cariola ejerció influencia en la elección de la propiedad que la comuna compraría para instalar un centro de salud y eso, está reñido con la probidad que todos los funcionarios públicos deben observar. De la oposición dicen que la justicia tiene que investigar, porque en este país no hay nadie que esté por sobre la ley y si hay alguna persona que pueda estar implicada en la comisión de algún delito, independientemente del cargo que ocupa, así sea el presidente de la República, se

tiene que investigar y tiene que hacerse justicia pues para eso están los tribunales. Lo lamentable es que el allanamiento fue justo el día en que nació el hijo de la diputada, lo que de alguna manera empaña su alegría de ser madre. El allanamiento al departamento de la diputada comunista Karol Cariola por el caso Sierra Bella es una demostración que la injerencia del Partido Comunista en la Municipalidad de Santiago, fue bastante profunda y por ello un concejal UDI, de la misma comuna, hizo ayer mismo, una solicitud de auditoría interna para indagar los déficits en educación y en la Corporación de Desarrollo.